

仕事知って語って理解し合う

「どんな商売してるの？」

名古屋南民商は、各地域に14支部あります。先週(みどり支部掲載)に引き続き、各支部の様子や行動を紹介します。



熱心に仕事について語る清水さん(左)

明治支部は毎月役員会で支部の会員、業者訪問などについて話し合っています。7月6日(日)は恒例になった設楽山「二の谷」へ水汲みに出かけ、新緑を見ながらのんびりする企画も行い、「自然の中で水を売って自然の大切さ



「会員の仕事を視察すると勉強になるね」(明治支部役員会)

を語る」中小業者の知恵だねと話が出ました。日頃、役員は会員訪問(南区内)で話を聞く側ですが、その日は、豊明市にある副会長の清水嘉博さんの、作業場を訪問。

広々とした作業場には、鉄、ステンレス、銅、アルミ...など、「ほとんど捨てるところは無い」と清水さん。以前、清水さんは「なんでも相談会」で、同業者の開業資金の相談で、「売先より、仕入れ先を見つけるのが難しい業種です。私たち民商は融資の相談にもなるが、お金をかけないで商売ができることも伝えたい」と話されていました。コンボの油圧機を溶接してプレスも自分で作っていました。その仕事に熟知した人しか出来ない建物や手作りの機械が並んでいました。根気と力がある仕事。清水さんは今年75歳です。9月には、恒例の「釣り」を予定しています。一緒に参加しませんか？

夫業未加入者訪問

名古屋南民商共済会は6月28日(土)、未加入者訪問を行いました。山口理事長と平林副理事長と事務局が、熱田区の会員を訪問しました。5人の会員を訪問し3人と対話しました。助け合いの共済の大切さと、健康診断の案内をしながら、対話をすると、「一度検討してみる」「年に1回は健康診断を受けなきゃだめだね」など、共済の必要性を理解してもらいました。9月21日の集団健診に向けて、共済会加入と集団健診の参加を訴えていきます。

ちぎり絵をやってみませんか？



名古屋南民商婦人部は「春夏秋冬」各季節で行事を開催しようと、今回は「夏休みの思い出」を手作りしようと「ちぎり絵」を企画しました。8月19日(火)午前10時民商事務所でやります



道徳豊田支部役員会

道徳豊田支部は7月4日(金)、名南わいわい広場で支部役員会を開きました。「平和盆踊り」は、生ビールのお店を出しています。「2日間いくわ!」と、新役員の森さんの頼もしい声があがりました。7月28(月)・29日(火)午後6時半・道徳公園

平和盆踊りにみんな来てね

毎年開かれている、道徳平和盆踊りの準備が進められています。地域の団体の方々が力を合わせて成功させる「お祭り」です。是非ご参加ください。



昨年の様子

お体の調子はいかがですか？

みんなで「健康診断」を受けましょう!!

民商の共済会集団日曜健診のお知らせ

9月21日(日)午前9時~

(受付は各自よって少し違います)

名南病院(南区南陽通5丁目1-3)

日頃、天白区や港区の民商でも健診に使われている病院です。誘い合って参加してください。

名張毒ぶどう酒事件「約束」を上映



奥西さんと奥西勝さんが講演。事件発生53年、奥西勝さんは、35歳で逮捕され、今年、88歳を迎えました。八王子医療刑務所から、無実を訴えています。

7月5日(土)南生涯学習センターで名張毒ぶどう酒事件「約束」の上映会を開催しました。参加は70人、民商から8人が参加しました。

